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 ２月７日に、地域の方々のご協力によって、今年も職業人講話を行うことができまし

た。また今回は三井中学校の生徒も一緒に交流学習をすることができました。みんなは、

講師の方々のお話をきちんとした姿勢で聴き、質問も自分から進んでするという積極的

な態度でした。その聴く姿勢や、積極的な行動は２年生になっても忘れずに続けられる

といいですね。今回、お忙しい中、私たちのために時間をつくって下さった８人の講師

の方々に感謝し、今の自分にできることをしっかりとりくんでいきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

【職業別の感想】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年生の職場体験も頑張ろう！！ 

職業人講話 

感
想 

・看護師（堂ヶ端昭平さん） 

○堂ヶ端さんのお話を聞いて、看護師

は女性のイメージしかなかったけ

ど、男性の看護師もいて仕事をして

いるんだなと改めて思いました。 

○私も同じで論文や作文が嫌いやし、

頭もよくならなだめやけど入りた

いと思った。 

 

・保育士（加本 美紀さん） 

○保育士は大変なこともあるけど、子

どもたちの笑顔から元気をもらうと

いうのがすごいと思った。(略) 今

もこれからも「人とかかわる力」や

「あいさつ」などは、大切なことだ

ということがわかったので頑張りた

いと思った。 

 

・消防士（竹原 拓馬さん） 

○消防士のしごとは、１日置きで、

仕事の１日はとても大変だと思

いました。(略) なりたい理由が

かっこいいということからなっ

ていてすごいと思いました。か

っこいいと僕は思いました。 

・パン屋（鹿島 芳朗さん） 

○すごくおもしろかった。４００個

も作っていたのがすごいなと思い

ました。 

○自分の名前をはらからおもいっき

し言える人になりたいなと思いま

した。後自分の思いやなやみをな

んでも言える友達を１人つくりた 

いなと思いました。 

 

・農業（上田 信江さん） 

○農業は思っているよりも奥深か

った。野菜を子どものように思っ

ているといっていたのでそうと

う楽しいんだと思った。 

・民宿（下  善裕さん） 

○知・情・意をしっかりおぼえとこ

うとおもった。(略) 下さんのは

たらいている漁火に行ってみた

いです。 

 

・薬剤師（宮脇 俊行さん） 

○覚える薬の量が多すぎてびっくりで

した。学校のときの勉強がやはり大

切だと思った。 

○患者さんの命に関わる仕事で神経を

つかう仕事だということもわかりま

した。 

 

・福祉（荒磯 梓さん） 

○やっぱり働くことに共

通しているのは「自分

で何でもする」という

ことだなぁと思いまし

た。１８歳で就職した

のはすごい。 

 


